

## Presseinformation

427/2011

Kiel, 30. November 2011

### **Antje Jansen zum morgigen Welt-AIDS-Tag: Sammelaktion am Holstentörn am 1. Dezember ab 15 Uhr**

Anlässlich des morgigen Welt-AIDS-Tages sammelt Antje Jansen zusammen mit der LINKEN Ratsfraktion am Holstentörn in Kiel mit und für die Kieler AIDS-Hilfe Spenden. Die gesundheitspolitische Sprecherin und Fraktionsvorsitzende der LINKEN Fraktion im Landtag erklärt:

„Weltweit leben mehr als 34 Millionen Menschen mit HIV, die meisten von ihnen den ärmsten Ländern dieser Welt. In Deutschland sind schätzungsweise zwischen 66.000 und 80.000 Menschen betroffen. Auch wenn die Zahl der Neuinfektionen im Jahr 2011 auf geschätzte 2.700 zurückgeht, ist die Bedrohung durch AIDS unverändert hoch. Es wäre ein großer Fehler, sinkende Infektionszahlen als Grund zur Entwarnung zu verstehen. Menschen, die sich auf HIV testen lassen, haben noch immer großen Bedarf nach mehr ärztlicher Beratung und Betreuung.“

Obwohl AIDS bei frühzeitiger Medikation inzwischen gut behandelbar sei, herrschen noch immer Unkenntnis und Angst vor Diskriminierung unter den Betroffenen.

„Es ist dringend notwendig, Selbsthilfe und Prävention zu stärken und insbesondere die AIDS-Hilfen auszubauen. Je offener und liberaler die Gesellschaft mit der HIV-Infektion umgeht, desto erfolgreicher ist die HIV-Prävention und desto besser kann Betroffenen geholfen werden“, so Jansen abschließend.